

Ayuso, en Perú: “En este lugar hay población que está sumida en la pobreza y, sin embargo, es alegre”

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, está de viaje en Perú y desde allí ha reivindicado, una vez más “la Historia de la Hispanidad”, lo que para ella es un fenómeno que engloba a una comunidad de 600 millones de personas que comparten “una forma alegre, mestiza, brava de ver la vida”. Así lo ha trasladado Ayuso tras conocer una olla común donde se desarrolla el Programa Agua de Emergencia y Hambre Cero, en el Asentamiento Humano Juan Pablo II de Lima. “La Historia de España y la Historia de la Hispanidad, une a pueblos hermanos como son el Perú y la nación española juntos, y creo que es el momento de reivindicarlo”, dijo Ayuso este jueves desde un asentamiento informal en los cerros de la zona norte de Lima, donde se lleva a cabo un proyecto de abastecimiento de agua en el que participa el Canal de Isabel II.

Ayuso señaló a la prensa que, “desde el primer día” que es presidenta de la Comunidad de Madrid, siempre ha reconocido la “Hispanidad” como ese fenómeno que une a la gente con “una forma alegre, mestiza, brava de ver la vida”. “No hay más que ver este lugar donde hay población que está sumida en la pobreza y sin embargo, es alegre, es amable, es humilde”, ha dicho. “Eso hace una forma de ver el mundo que nos representa a todos. Desde que llegué como presidenta a Madrid, siempre quise reivindicarlo”.

Ayuso llegó este jueves a Perú como respuesta a una invitación del alcalde de Lima, el ultraconservador Rafael López Aliaga, para participar en varios actos del 490 aniversario de la capital, como un homenaje al conquistador español y fundador de la ciudad, Francisco Pizarro.

Durante su visita, Ayuso también ha afirmado que Madrid “es casa” de 150.000 peruanos que han dejado su tierra atrás por distintos motivos y ahora son “un madrileño más”, y que pueden acudir a servicios públicos, como hospitales y universidades.

“Creo que reivindicar lo que nos une aquí y aquí es muy importante porque hacen falta alianzas, porque hace falta hacer de este mundo un lugar mejor, donde compartamos políticas públicas, donde ayudemos a las personas que se quedan atrás, que tienen más dificultades”, dijo Ayuso desde el asentamiento limeño.

Asimismo, la madrileña destacó la labor del ultraderechista López Aliaga como alcalde de Lima, con casi 12 millones de habitantes, y se ofreció “para colaborar juntos”. “En Madrid y en España tienen su casa y volveremos muchas veces para colaborar juntos y para que también nuestros servicios públicos puedan servir de ejemplo aquí para ayudar a todas las familias y a todos aquellos que necesitan ayuda extraordinaria”, concluyó.

En un acto posterior la misma tarde de este jueves, Ayuso volvió a defender la Hispanidad “frente a las visiones simplistas y sectarias” de la historia que buscan “menoscabar la grandeza de esta casa común”. “No hay razón alguna para avergonzarse de la palabra que representa Hispanidad, que, dicho sea de paso, rima con libertad”, recalcó la presidenta madrileña.

“Defendemos esa sociedad mestiza, libre, también en su vertiente económica, universitaria, turística, comercial. El intercambio de ideas, el cruce de acentos y de personas, que es una garantía para la creación de prosperidad y de paz en nuestro mundo, lleno de amenazas”, afirmaba Díaz Ayuso en un acto en el Museo Pedro de Osma de Lima.

“Ante otros discursos que empiezan a aburrir profundamente”, Ayuso prefiere “dar las gracias”, dijo la presidenta madrileña al anunciar que en la “próxima edición de la Hispanidad” la Casa-Museo Lope de Vega en Madrid y la Casa natal de Cervantes en Alcalá de Henares expondrán obras de la colección del Museo Pedro de Osma.